



『大きくなって帰ってきてね』

5月16日(月)、富岸川で『富岸川さけの稚魚放流学習』が行われ、富岸小学校の3年生(85人)が、学校などで飼育したサケの稚魚を放流しました。

子どもたちは、大切に育て上げた稚魚を川へ放すと「いってらっしゃい」、「大きくなって帰ってきてね」と声を掛け、元気に泳ぐ様子を見守っていました。

- 特集 ブランドでまちを元気に…… 2
- 東日本大震災…… 5
- 国民健康保険税のお知らせ…… 6
- 意見公募の結果・住民基本台帳の閲覧状況・市有地を売却します…… 7
- 公営住宅入居者募集…… 8
- 映像作品の制作に携わってみませんか・水道週間…… 9
- 市職員出前フリートーク…… 10
- 東奔西走…… 11
- 鬼のイチオシ・仲間たち…… 13
- くらしのガイド…… 14
- 困った! ときにはまず相談…… 17
- すくすく子育て・いきいき健康…… 18
- わくわくおでかけナビゲーション…… 22
- ちょっとひとこと・新着図書・不用品ダイヤル市…… 28
- 地域だより…… 29
- 議会だより『でいすかす』…… 30
- となりまちホットライン…… 36